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Nous avons acheté la maison – Nous l‘avons achetée

Nous sommes sortis. SORTIR = vyjít si; vyjít odněkud
Nous avons sorti la table. SORTIR = vyndat, vynést něco

Je me suis lavé,e
Je me suis lavé les mains.

Nous nous sommes lavés

Le fils
La femme
-er /e/
La fenetre
Je l‘ai fermée
Je l‘ai ouverte
Le vin
Le vent

à la fin du juillet

Je vais avoir plus d‘argent
Je vais avoir de l‘argent
Je ne vais plus travailler
Je vais travailler plus



Tvoří se pravidelně  a vždy s ohledem na 
číslo a rod.

Fort, e

Plus fort, e
/silnější/

Le/la plus fort, e
/nejsilnější/

Moins fort, e
/slabší/

Le/la moins fort, e
/nejslabší/

• Il est plus fort que moi.
• Elle est moins forte que moi.
• Je parle vite mais tu parles plus vite.
• Elle est la plus belle de toutes.

Stupňování přídavných 
jmen a  příslovcí



• Lucie est aussi sympathique que Mireille.  - Lucie je stejně sympatická jako Mireille.

• Paul n´est pas si/aussi gentil que Marc.  - Pavel není tak hodný jako Marek.

• Daniel travaille aussi bien que François.  - Daniel pracuje stejně dobře jako František.

Rovnost vyjádříme pomocí těchto výrazů aussi …. que    = tak jako

V záporu užijeme:
aussi …. que
si …. que

= ne tak jako


	Snímek 1: DaNy_19.6_elève leçon 20, 21
	Snímek 2
	Snímek 3
	Snímek 4

